
答弁を求める者

山 本 区 長

（２） マイナンバー法の一部改正について

（３） 不動産登記法の改正について

山 本 区 長

（１） 総合的人事戦略について

（２） 定員管理計画について

（３） 外郭団体との関係性について

（４） 専門人材の活用について

（５） 職員の福利厚生について

３ 山 本 区 長

（１） 公有地の活用について

（２） 東武鉄道伊勢崎線連続立体交差事業について

山 本 区 長

（１） 再発防止検討委員会について

（２） 本所保健センター跡地について

（３） 江東児童相談所サテライトオフィスについて

加 藤 教 育 長

（１） ＧＩＧＡスクール構想について

まちづくりについて

５ 教育について

２ 職員の人材育成について

４ 子育てについて

令和６年度墨田区議会定例会６月議会一般質問発言通告一覧（発言順）

自由民主党・無所属　　　加　藤　ひろき

通 告 内 容【分割方式】

１ 法改正に伴う対応について

（１） 障害者雇用促進法の改正について



答弁を求める者

山 本 区 長

ついて

（１） ノーコード・ローコードを活用した経営支援セミナーの開催と相

談体制の確立について

（２） ノーコード・ローコードによるＩＣＴ導入補助制度の創設につい

て

山 本 区 長

（１） 加 藤 教 育 長

（２） ５歳児健康診査実施に伴う就学相談への連携について

山 本 区 長

（１） ＲＳウイルス感染症の予防対策推進について

（２） ＲＳウイルスワクチンについて

山 本 区 長

（１） 加 藤 教 育 長

（２） オーバードーズに対する相談窓口の充実と支援体制について

（３） 青少年に対する薬物を乱用させないための予防教育について

（４） 関係機関と連携した効果的な取組について

山 本 区 長

（１） 加 藤 教 育 長

（２） ２８万人の平和メッセージ事業について

（３） 平和の語り部の次世代への継承について

（４） 平和史跡マップの作成について

検査体制の充実について

井上有一作の墨田区ゆかりの作品展示について

墨田区におけるオーバードーズの実態把握について

３ 高齢者に対するＲＳウイルス感染症について

４ 市販薬の過剰摂取（オーバードーズ）対策について

５ 平和への取組について

１ ノーコード・ローコードのアプリを活用した中小企業の経営支援に

２ 知能検査（ＷＩＳＣ）等の心理検査について

公明党　　　おまた　雄　一

通 告 内 容【分割方式】



答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 裏金政治からの転換について

（２） 小池都知事に出馬要請した真意について

（３） 希望の持てる都政への転換について

山 本 区 長

山 本 区 長

（１） 加 藤 教 育 長

（２） 国民健康保険料、後期高齢者医療保険料、介護保険料の引下げに

ついて

（３） 家賃補助制度の実現について

（４） 区独自の給付型奨学金制度の実現について

（５） インボイス制度の中止を求めることについて

山 本 区 長

異常な円安、物価高騰を招いたアベノミクスからの転換について

３ 深刻な物価高騰から暮らしを守るための負担軽減策について

４ 自衛隊への名簿提供を中止することについて

日本共産党　　　村　本　ひろや

通 告 内 容【分割方式】

１ 国政と都政の動向に対する区長の認識について

２ 地方自治法改定に対する区長の認識について



答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 高齢者理美容サービスにおいて要介護３以上の４０歳から６４歳

までの第２号被保険者が対象外となっている理由とその要件を改

めることについて

（２） 心身障害者理美容サービスにおいて介助有りで移動可能な方やそ

の他理美容を受けられない方が対象外となっている要件を政策目

的が叶うよう改めることについて

山 本 区 長

（１） 本区の福祉施策における共生型サービスの評価と位置付けについ

て

（２） 共生型サービスを推進するための区の支援について

共生型サービスについて

日本維新の会・国民民主党　　　船　橋　けんご

通 告 内 容【一括方式】

１ 高齢者・心身障害者理美容サービスについて

２



答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 事業化に向けた検討状況について

（２） 「安全・元気商店街勉強会」に対する区の支援について

（３） 今後の事業の継続について

２ 山 本 区 長

（１） 加 藤 教 育 長

（２） 放課後子ども総合プラン推進委員会について

（３） 墨田区に適した放課後子ども教室事業の展開について

（４） 放課後子ども教室事業の具体的なタイムラインについて

子どもたちの放課後の過ごし方について

「こどもわくわくフェスティバル」について

１ 京島地区のまちづくりについて

自由民主党・無所属　　　あ べ よしたけ

通 告 内 容【分割方式】



答弁を求める者

山 本 区 長

（１） すみだ消費者センターのホームページの改善について

（２） 消費者問題の広報手段の改善について

（３） オンラインを活用した相談体制の改善について

２ 山 本 区 長

（１） 高齢者支援としての食を通じて集える居場所について

（２） ＴＯＫＹＯ長寿ふれあい食堂推進事業について

（３） 単身高齢者支援のモデル事業実施について

シニア食堂を活用した高齢者世帯への支援について

公明党　　　高　橋　正　利

通 告 内 容【一括方式】

１ 消費者相談体制の改善について



答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 加 藤 教 育 長

ア 　図書の貸出し・返却の窓口について

イ 　子ども図書室の活用について

ウ 　サービス充実のための予算拡充・人員確保について

（２） 学校図書館について

ア 　学校司書の全校常駐について

（３） 第５次墨田区子ども読書活動推進計画策定について

ア 　子どもを主体としたわかりやすい計画策定について

イ 　子ども司書制度の導入と活動の機会の展開について

（４） 読書活動の推進について

ア 　「家読（うちどく）」の取組の導入について

イ 　保育園・幼稚園における図書環境の整備について

ウ 　他自治体や大学等との連携について

区立図書館の充実・改善について

１ 図書館の充実・改善と読書活動の更なる推進について

公明党　　　たかはしのりこ

通 告 内 容【一括方式】



答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

（２） ドライバーの負担軽減策について

（３） 学校行事に対する影響と対策について

墨田民主クラブ　　　あ　べ　きみこ

通 告 内 容【一括方式】

１ 物流業界の２０２４年問題について

（１） 事業者への支援について



答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 待機児童が大幅に増えた要因について

２ 山 本 区 長

（１） 障害者の立場に立ったサービスの認定について

（２） 重度訪問介護サービスの改善について

３ 山 本 区 長

について

重度訪問介護サービスの改善について

保険証を廃止しマイナ保険証への一本化は中止するよう求めること

（２） 待機児童ゼロに向けた緊急対策について

日本共産党　　　としま　　　剛

通 告 内 容【一括方式】

１ 学童クラブの待機児童問題について



答弁を求める者

山 本 区 長

加 藤 教 育 長

加 藤 教 育 長３ 日本語能力が十分でない児童・生徒の受入れについて

２ 学校のＰＴＡの在り方について

通 告 内 容【一括方式】

１ 区内の外国人労働者に対する施策について

新しいすみだ　　　井　上　ノエミ



答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 病児保育の事前登録及び利用予約の簡便化、オンライン化につい

て

（２） 北部地域への病児保育施設の新設について

２ 山 本 区 長

（１） 園芸用土の廃棄及び資源回収について

３ 加 藤 教 育 長

（１） 区立小・中学校における使用頻度の低い補助教材の共有化につい

て

自由民主党・無所属　　　稲 葉 かずひろ

通 告 内 容【一括方式】

１ 病児保育について

園芸用土の廃棄について

区立小・中学校の補助教材について



答弁を求める者

山 本 区 長

（１） 長引く物価高騰の影響に関する調査及び支援施策について

（２） 公共サービスを担う指定管理者や委託先等における実質賃金を上

回る持続的な賃上げ施策について

２ 山 本 区 長

（１） 戦略的協働における地域力の指標策定の構築について

（２） 健康度評価研究におけるコレクティブインパクトの導入の是非に

ついて

３ 山 本 区 長

（１） 自治体における多様な資金調達及びＥＳＧ債の活用の意義につい

て

自治体におけるＥＳＧ債の活用について

持続可能な地域社会に向けた取組について

１ 本区における物価高騰対策と持続可能な賃上げ施策について

立憲民主党　　　中 村 あきひろ

通 告 内 容【一括方式】


